



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

L'ambassadeur de Serbie a visité le Département des relations ecclésiastiques extérieures

Le 31 mars 2014, l'archiprêtre Nicolas Balachov vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Serbie en Fédération de Russie, Slavenko Terzić.

Les participants de la rencontre ont abordé différents évènements de la vie de l'Église orthodoxe russe, ainsi que les relations interorthodoxes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/51614/>